
Pièces 7 Pièces

Référence 7313835

Prix 8 000 000 €

Grimaud
Maison à vendre (83310)
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Proche de Saint-Tropez, située dans un domaine privé et sécurisé de prestige, très

belle  villa  entièrement  rénovée  d'environ  400m²  sur  un  terrain  de  3245m²

bénéficiant d'une vue mer exceptionnelle sur la baie et le village de Saint-Tropez.La

maison  se  compose  sur  deux  niveaux  d'une  entrée,  un  grand  salon  lumineux

ouvert  sur  la  terrasse  extérieure,  une  cuisine,  une  salle  à  manger,  ainsi  que  5

chambres en suite dont une très belle chambre de maitre avec dressing et salle de

bain.Une grande piscine chauffée avec jacuzzi, un double garage fermé, ainsi qu'un

terrain multisports complètent les ...

Close  to  Saint-Tropez,  located  in  a  private  and  secure  domain  of  prestige,  very

beautiful  villa  entirely  renovated  of  approximately  400m2 on  a  ground  of  3245m2

profiting  from  an  exceptional  sea  view  on  the  gulf  of  Saint-Tropez.The  house  is

composed on two levels of an entrance hall, a large and bright living room opening

onto the outside terrace, a kitchen, a dining room, as well as 5 bedrooms en suite

including  a  beautiful  master  bedroom  with  dressing  room  and  bathroom.A  large

heated  swimming  pool  with  jacuzzi,  a  double  garage  and  a  multi-sports  ground

complete the high-end features of the ...

BARNES SAINT-TROPEZ

9 avenue du 8 mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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